

1900-1904 : SENNEBIER Paul Jean César

Né le 11 mai 1849 à Mens, il fut reçu à 19 ans à l'internat des hôpitaux de Grenoble. Désirant recevoir la meilleure formation possible pour son époque, il " monta " à Paris pour terminer ses études médicales qui furent malheureusement interrompues par la guerre de 1870-1871. Il revint alors au pays comme simple médecin de campagne, malgré l'insistance de ses confrères grenoblois qui avaient vu tout l'intérêt que pouvait représenter pour leur ordre un praticien diplômé de la Faculté de Médecine de Paris. Son fils Jean fut Procureur Général près la Cour d'Appel de Lyon. Sa maison était située dans la rue de Mens qui porte maintenant son nom, à l'angle du " Chareyrou ". Mort à Mens le 13 mai 1923.